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Mittwoch den 23.März 2022, 1900h, im Bären Schinznach-Dorf 
 

 
Traktanden 
 
1. Begrüssung, Appell, Entschuldigungen 
2. Feststellung des absoluten Mehrs 
3. Wahl von 2 Stimmenzähler und des Tagespräsidenten 
4. Mutationen 
5. Protokoll der 23. ordentlichen GV  
6. Jahresbericht des Präsidenten  
7. Bericht des Stegverwalters, Infos Sperrung Aarebrücke  
8. Kassabericht Kassier 
9. Bericht der Revisoren 
10. Entlastung des Vorstandes  
11. Budget, Mitgliederbeiträge 2022 
12. Wahlen 
13. Jahresprogramm 2022 
14. Berichte aus den Begleitkommissionen 
15. Anträge 
16. Umfrage, Verschiedenes 
 
Begrüssung, Appell, Entschuldigungen 
 
Nach einem sehr guten Nachtessen begrüsste, um 21 00 Uhr, der Präsident die 
35 Aktivmitglieder. Spezielle Grüsse gingen an die Ehrenmitglieder Kilian, Willi, 
Walter und Roland. Er begrüsste ebenso die beiden Vorstandsmitglieder des 
FSM Walter Blank und Eugen Pippo. 
Beat gab Walter kurz das Wort:  
Corona bedingt war die Arbeit im Vorstand des FSM nicht einfach. Es liegen im 
Moment keine grössere Probleme vor. Man muss jedoch immer wachsam sein, 
denn das Bootfahren gefällt nicht allen. Viele haben in dieser Zeit die Bootsprü-
fung gemacht. Freie Liegeplätze gibt es praktisch keine. Und die Einwasse-
rungsstellen an den Seen werden immer restriktiver bewirtschaftet. Der Grund 
ist oft der mangelnde Platz für die Bootsanhänger. 
 
Es haben sich 10 Mitglieder abgemeldet.  
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Roger Wüst vom Vorstand hat sich kurzfristig entschuldigen müssen. (Covid) 
 
Feststellung des absoluten Mehrs  
 
Das absolute Mehr beträgt 18. 
 
 
Wahl von 2 Stimmenzähler und des Tagespräsidenten 
 
Die Stimmenzähler, Osmo Kadribasic, Julius Müller und der Tagespräsident 
Roman Berner wurden durch Akklamation gewählt. 
 
Mutationen 
 
Eintritt: Daniel Mauerhofer (entschuldigt aus beruflichen Gründen)  
Austritte: Lukas Peterhans und Monica Schürer-Zimmermann 
      
 
Protokoll der 23. ordentlichen GV 
 
Dieses wurde einstimmig angenommen. 
 
Jahresbericht des Präsidenten 
 
Beat betonte folgende Ereignisse: 
Der Sommerausflug nach Weil am Rhein war ein wirkliches Highleight. 6 Boote 
fuhren von Schinznach nach Augst. Teilweise mühsame Übersetzungen bei 
den Kraftwerken. In einer Schleuse nahmen alle gemeinsam das Mittagessen 
ein. Ein Tennisball sorgte dann noch in der Schleuse für lustige Fangspiele. Um 
ca. 1600h erreichten die Boote Augst. Auf dem naheliegenden Campingplatz 
wurde dann eine kleine BVA Ecke eingerichtet. Am Partytisch wurde dann auch 
das Frühstück gemeinsam eingenommen. Die Fahrt am andern Tag durch die 
grossen Schleusen und durch Basel war eindrucksvoll. Der Halt in Weil war op-
timal. Am Sonntag fuhr Max und seine Familie mit der Barbara wieder den 
Rhein hoch nach Schinznach. 
Dieser Ausflug war im Ganzen ein Hit. 
Der Start in die Saison war wegen Corona und des regnerische Wetters verhal-
ten. Es folgte ein schöner Herbst mit einer gelungenen Stegputzete. Herzlichen 
Dank an die anpackenden Mitglieder.        
Mit drei Booten haben wir an der Aareputzete teilgenommen.  
Ein Boot begleitete Taucher.  
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Bericht des Stegverwalters 
   
Der Bericht ist dem Protokoll angehängt. 
Thomas erwähnte folgende 2 Punkte: 
Die Aarebrücke beim Steg wird renoviert. Die Durchfahrt ist beschränkt. Nach-
messungen ergaben dass eine Durchfahrtshöhe von ca. 190 cm zwischen den 
Trägerbalken vorhanden ist. Während dem Sandstrahlen wird die Brücke noch 
weiter eingepackt, es bleibt jedoch immer ein Streifen offen für die Durchfahrt. 
Die zwei neuen, leicht zu bedienenden Pfosten sind im Moment abmontiert. Sie 
werden nach der Brückenrevision wieder angebracht. 
 
Das Boot von René Rappo wird aus Platzgründen auf den Platz 21 verholt. Dort 
kann es flexibler festgemacht werden. 
Der Platz 3 ist dann der Mietplatz.  
 
Kassabericht Kassier 
 
Die Jahresrechnung wird durch Herbert erläutert. Diese schliesst mit einem Mi-
nus von 41.17 Fr. ab.  
Neu müssen wir Steuern bezahlen.(660.70 Fr.) Zudem ist im Unterhalt des Ste-
ges durch den Wechsel des Schlüsselsystems teurer gewesen.  
 
Die Bilanz sieht gut aus.  
 
Bericht der Revisoren 
 
Walter Christen verliest den Revisoren-Bericht, welcher er und Willi Wernli ver-
fasst haben. 
Es wurden alle relevanten Eintragungen und Konten geprüft und in Ordnung 
befunden. Die saubere und übersichtliche Arbeit des Kassiers wurde verdankt. 
 
Bemerkung der Revisoren: 
Angesichts der guten finanziellen Lage des Vereins wäre eine Reduktion der 
Platzmiete angebracht.    
 
Die Rechnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
Der Präsident verdankt die Arbeit des Kassiers und der Revisoren. 
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Entlastung des Vorstandes 
 
Diese erfolgte einstimmig 
 
Budget, Mitgliederbeiträge 2022 
 
Das Buget sieht einen Gewinn von 1030.00 Fr. vor. 
 
Robert Hossli macht auf weitere mögliche Kosten im Bereich Rampe und Steg 
aufmerksam: Stoppbalken an der Rampe und die Leitbretter am Steg sind teil-
weise morsch. 
Michael Hirt meint man solle den Stoppbalken sofort erneuern. 
 
Alle Bemerkungen in Bezug auf den Steg und die Rampe wurden vom Vorstand 
erhört und werden in der Stegkommission, welche in dieser Sache zuständig 
ist, behandelt. 
 
Wahlen  
 
Die Revisoren Willi und Walter wurden einstimmig gewählt.  
Der langjährige Präsident tritt aus dem Vorstand zurück. Als Ergänzung des 
Vorstandes wurde Maximilian Grabmayer vorgeschlagen. 
Typus: Familienmensch, kann alles, Modellbauer Schiffe und Flugzeuge, Hans-
dampf in allen Gassen.  
Er wurde einstimmig gewählt und bedankte sich für die Wahl. 
Roger Wüst wurde einstimmig als neuen Präsident gewählt.  
Die bisherigen Vorstandsmitglieder wurden gemeinsam einstimmig wieder ge-
wählt. 
Roland bedankte sich bei Beat für die langjährige Führung des Vereins und er-
wähnte speziell die Führungsqualitäten: Gradlinig, konsequent, einfühlsam, 
humorvoll. Er bedankte sich auch bei der Familie, Judith, Flavia, und Mario, die 
ihn tatkräftig beim Catering unterstützte. Er fand auch immer gute Leute für die 
Mitarbeit im Vorstand. Er ging auch heiklen Situationen nicht aus dem Weg. 
Er fand auch, ohne das Präsidialboot verkaufen zu müssen, einen guten Nach-
folger. Dies ist vielen Vereinen nicht selbstverständlich. 
Herzlichen Dank für die sehr gute Führung des Vereins während den letzten 9 
Jahren. Er erhielt vom Verein einen Gutschein für eine Partyfahrt mit der Fami-
lie auf dem Hallwilersee. 
Beat danke auch den Vorstandmitgliedern für die gute Zusammenarbeit.  
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Jahresprogramm 2022 
 
Das Jahresprogramm ist auf der Homepage ersichtlich 
Bitte sich bei allen Anlässen frühzeitig anmelden! 
Das Hechtessen in Rupperswil wurde auf den 3.Sept. verschoben. Der frühere 
Termin war mit vielen Festen in der Umgebung überladen. 
Markus Simmen erörterte den Trip nach Kembs F. Freitag 26.8. Einwassern in 
Augst. Fahrt durch Basel und 4 Schleusen nach Kembs. Samstag fahrt nach 
Mülhausen. Sonntag Fahrt zurück nach Augst. Auf dem nahen Campingplatz 
bestehen Übernachtungsmöglichkeiten. 
Er dankte Walter Blank für die Mithilfe bei Organisation. 
Maurkus erwähnte auch den Jubiläumsanlass vom 25. August 2023. Dieser 
findet in Solothurn statt. 6 Bungalows sind auf dem Campingplatz reserviert.     
 
Weitere Aktivitäten: 
Saisoneröffnung 
Stegreinigung 
Aareputzete 
Schlusshock  
Siehe Homepage 
 
Bericht der Begleitkommissionen 
 
Rupperswil-Auenstein: Es wir ein langer Fischaufstieg im Bereich der Übersetz-
rampe gebaut. 
Kraftwerk Aarau: 
Die Einsprache in Bezug auf die Übersetzstelle wurde abgelehnt. Es wurde ei-
ne vernünftige Lösung versprochen. 
Der Neubau des Kraftwerks ist durch diverse Einsprachen blockiert. 
 
Anträge 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
Umfrage, Verschiedenes 
 
Ein Antrag an den Vorstand von Willi war, dass die Stegmiete um 100.-Fr. zu 
reduzieren sei. 
Michi meint es sollten alle Mitglieder von einer Reduktion profitieren. 
René Rappo fordert dass man den Komfort an der Rampe verbessert. (Stopp-
balken, Verlängerung) Der Vorstand nimmt sich diesen Forderungen an. Und 
wird sich wieder melden. 
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Dank 
 
Beat:  
Dankt dem Bärenteam für das angenehme Ambiente und das vorzügliche Es-
sen 
Dankt seiner Familie für die Hilfe und Unterstützung. Ein tolles Team. 
Dankt allen Mitgliedern für das Erscheinen an der GV 
Er wünscht Allen noch einen guten Start in die neue Saison. 
 
Beat schliesst die GV um 2215 h  
 
Nächste GV am 22.3.2023 
 
Roland Künzli, Aktuar BVA  
 
 
 
Anhang  
 

Kurzbericht Steg für GV 2022 
 

1. Betrieb Steg 

Das 2021 war geprägt von der Realisierung des neuen Schlüsselsystems für 
Steg und Rampe. Die neuen Schlüssel sind an die Stegmieter abgegeben und 
rege in Gebrauch. Einzelne Rampenschlüssel wurden zurückgegeben. 

Dieses Jahr wird geprägt sein vom Umbau der Aarebrücke Schinznach-Bad 
nach Schinznach-Dorf. Gemäss den zuständigen Verantwortlichen für den Um-
bau wird die Zufahrt zur Rampe von der Seite Schinznach-Dorf durchgehend 
möglich sein. Durch das Schutzgerüst wird die Durchfahrtshöhe unter der Aare-
brücke zwischen März und September 2022 jedoch auf 1.10 m reduziert sein. 
Das wird für einige Boote am Steg die Fahrt aufwärts erschweren oder verhin-
dern. Gemäss Nachhaken durch den Präsidenten BVA sind keine Anpassun-
gen an der Konstruktion möglich (Gasdichte Verkleidung). 

Aktuell sind die Pfosten zur Revision entfernt und werden nach dem Brü-
ckenumbau wieder montiert.  
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2. Stegputzete und Saisonabschluss 

11. September 2021: Auf dem Programm standen: Mäharbeiten, Baum- und 
Buschpflege und Einsatz einer starken Pumpe um kleine Verlandungen unter 
den Booten zu entfernen.  

Ein grosser Dank an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für das Zupacken und 
das Zurverfügungstellen des Materials sowie der Familie Liechti für die Bewir-
tung! 

17. September 2022: Bitte reservieren, für Stegmieter obligatorisch! 
Dieses Jahr werden wir noch einzelne Sträucher setzten. 

Preise für Absenzen bleiben gleich:  
Entschuldigt:  50 Fr. 
Unentschuldigt:  100 Fr. 

 

3. Bootsplätze 

Temporäre Plätze: Minimum 150 Fr. (für 30 Tage) 
jede weitere Woche 15 Fr., max. 6 Monate 

Bei Interesse bitte früh melden. Temporäre Plätze werden rege genutzt! 

 

4. Wartelist 

Es hat kleinere Bewegungen in der Warteliste gegeben.  
10 Personen sind per 23. März 2022 auf der Warteliste. 

 

Thomas Stucki 

Stegverwalter BVA 

 
 
 
 
 
 


